

# Editorial

En consonancia con el objetivo de la SAAP de potenciar y desarrollar los instrumentos y mecanismos idóneos para concretar el intercambio de información, documentación e investigación en el área de la ciencia política en los ámbitos nacional e internacional, la *Revista SAAP* ha iniciado acciones tendientes a aumentar su difusión, a fin de lograr tanto que sus contenidos lleguen a más personas e investigadores a nivel nacional y regional, como que su nivel académico continúe elevándose. Las revistas científicas cumplen un rol estratégico en el proceso de generación del conocimiento en general, y en la difusión y la comunicación de los avances científicos, en particular. De allí la importancia de trascender la mayor cantidad de fronteras posible, tanto en términos geográficos como disciplinares. En este sentido, ya se ha incluido a la *Revista SAAP* en cinco índices y bases de datos (algunas de ellas bajo la modalidad *full-text*) y es de esperar que prontamente se la incluya en otras cinco.

En los últimos años, esta tendencia a propagar el conocimiento se ha desarrollado enormemente a través de índices y bases de datos que no solamente amplifican las investigaciones y los avances académicos, sino que también se constituyen en certificados de calidad cada vez más aceptados en el mundo entero. En efecto, los procesos de evaluación científica progresivamente los utilizan al diseñar sus indicadores científicos y ponderar el impacto de las distintas contribuciones. En el ámbito específico de las ciencias sociales también es creciente la utilización de publicaciones científicas en los procesos de evaluación como indicadores de conocimiento y de resultados logrados por los investigadores.

Por otro lado, esta estrategia resulta necesaria para dar mayor visibilidad a la literatura científica nacional frente a la imponente difusión actual de las ediciones más importantes del mundo. A pesar de los escasísimos apoyos e incentivos para su existencia y supervivencia, al final del camino las ediciones locales deberían ser capaces de ofrecer espacios de reconocida calidad, tanto a nuestros investigadores a la hora de decidir dónde publicar sus trabajos, como a las diferentes instancias institucionales de evaluación, gestión, toma de decisiones y formulación de políticas científicas que favorezcan la utilización social del conocimiento.

*Martín D'Alessandro*